

4

Indianapolis den 12 Juni 1921

die Versammlung des Heimath U. Vereins wurde durch den Vice Präsident H Spreen eröffnet. Der Präsident und Protokoll Sect waren nicht anwesend.

Emil Kruckemeyer 22 Jahre wohnhaft 2017 Singlton St wünscht Mitglied dieses Vereins zu werden und wurde vorgeschlagen von W. Stickan und A Zinzoll. Dieses Aufnahme gesuch wurde angenommen und folgendes Com ernannt Ed Kievitt Fritz Bekert und W. Becker.

Krankenbericht lautet W. Barmhühern meldete sich am 5ten Juni Krank das Untersuchungs Com der Bücher berichten alle Bücher für richtig gefunden zu haben.

Ein Rechnung von 2.00 für Bonds des Schatzmeisters und eine Rechnung von 12.50 für Bonds des Trusties und eine Rechnung von 1.00 für Reliefung Mortgage wurden angenommen und zur Zahlung angewiesen

Trusties berichteten \$20.33 Zinsen Einahme Hierauf folgte Zahlung des Beiträge Einahme \$100.00

Zinsen \$20.33

Ausgabe \$48.00

darauf folgte vertagung

F Rennegarbe

C. Brandt Sect.

4

Indianapolis, the 12th of June 1921

The meeting of the Heimath U. Verein was opened by the Vice President H Spreen The president and sect. of minutes were not in attendance.

Emil Kruckemeyer 22 years, residence 2017 Singlton St. wishes to be a member of this Verein and was suggested by W. Stickan and A Zinzoll. This admission request was accepted and the following committee named Ed Kievitt Fritz Bekert and W. Becker.

Sick report reported W. Barmhühern reported himself sick on 5 June.

The proof-reading committee of the books reported all books were found to be correct.

A bill of 2.00 for bonds of the treasurer and a bill for 12.50 for bonds of the trustees and a bill of 1.00 for Relief Mortgage were accepted and deferred for payment.

Trustees report \$20.33 income from interest Hereafter occurred payment of dues Income \$100.00

Interest \$20.33

Disbursements \$48.00

Hereafter occurred adjournment

F Rennegarbe

C. Brandt Sect.